
   

近畿ブロック 

フォローアップ研修会 

テーマ：『支援つむぎ』 

～支援をつむいで福祉をつくる～ 
日時：２０１3 年２月 23日（土） １０：3０～１６：３０ 

（受付は 10：00開始） 

［お問合せ・お申込み先］ 

社会福祉法人あけぼの福祉会 相談支援事業所あしすと （担当／田中） 

〒566-0022 大阪府摂津市三島 3丁目 1-29  TEL/FAX 06-6383-5246 

２,000円 

３,000円 

1,０00円 
 

場所：大阪市立総合生涯学習センター 
（住所：大阪市北区梅田 1-2-2-500 駅前第 2ビル 5階） 

定員：１0０名 
 

【交通案内】 

※いずれの駅からも徒歩約 5 分 

●Ｊ Ｒ 「大阪駅」 東西線「北新地駅」 

●地下鉄 御堂筋線「梅田駅」 

谷町線「東梅田駅」 

四ツ橋線「西梅田駅」 

●私 鉄 阪神・阪急「梅田駅」 

 

（会場案内図） 
 

参加費： あみ会員・賛助会員 

非会員 

当事者・学生 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆当日プログラム◆ 
10:00 ≪開場≫ 受付開始 

  

1 0 : 3 0  

～  

1 0 : 5 0  

開会 主催者挨拶  NPO 全国精神障害者地域生活支援協議会 近畿ブロック理事 

あみ活動報告  NPO 全国精神障害者地域生活支援協議会 （あみ副代表 戸髙 洋充） 

～ 全国組織「あみ」の活動をご報告いたします。 
  

1 0 : 5 0  

～  

1 2 : 0 0  

厚生労働省行政報告 
  厚生労働省社会・援護局 精神保健福祉部（担当者を予定） 

  ～ 法制定までのしくみについて（これまでとの変更点など、新法制定や予算に関する状況について 

ご報告していただきます。）  
  

1 2 : 0 0～ 1 3 : 0 0  ≪昼食≫ 
  

13 : 0 0～ 16 : 20  

 

 

 

 

(休 憩 15 分 )  

 

 

 

 

 

「支援つむぎの会」  司会／出口 珠紀（まんまる） 

・グループ討論 

現場経験の長短、事業の種別、職種を問わず、各市町村における情報の交換と精神障害者

の地域生活支援にかけるお一人おひとりの思いや日頃の悩み、今後の課題等について語り

つくしましょう。 

・全体論議 

 各グループからの報告を基にした全体論議において、さらに検討論議を広げ深めましょう。 

 

コメンテーター／松岡 洋二（みとい製作所） 野村 恭代（関西福祉科学大学） 

        田中 清（ＧＨ・ＣＨサンライズよど） 
  

16：20 ≪閉会あいさつ≫ 
 

 

≪近畿ブロック・フォローアップ研修会 参加申込書≫ 〆切：2 月 15 日（金） 
 

（フリガナ） 

お 名 前 
 

ご所属 

 
（事業名） 

 

                

 

（           ）事業 

区 

分 

□会員・賛助会員 

□当事者・学生 

□非会員 

ご連絡先 
都 道 

府 県 

（電話番号 :                                   ） 

 

＊ お一人につき 1 枚の参加申込書をご使用下さい。 

＊ 参加費（会員・賛助会員 2,000 円、当事者・学生 1,000 円、非会員 3,000 円）は当日受付にてお支払い下さい。 

＊ 参加の可否につきましては、申込み多数によりご参加頂けない場合のみご連絡いたします。 

＊ 会場内での飲食はご遠慮ください。会場周辺には多くの飲食店がございます。 

＊ 周辺の駐車場は有料です。公共交通機関をご利用下さい。 

■お申込先■（参加申込書を FＡＸまたは郵送でお送り下さい） 
社会福祉法人あけぼの福祉会 相談支援事業所あしすと（担当：田中） 

〒５66-0022 大阪府摂津市三島 3 丁目 1-29 

  ＴＥＬ/ＦＡＸ：06-6383-5246 

◆開催主旨◆ 
2012 年 7月神奈川県江の島での全国大会は、「つむいでいこう～懸け橋となるとき～」をテーマに開催されまし

た。今年度の各ブロックでの研修会は、その全国大会を引き継ぐ『フォローアップ研修』として位置づけられてい
ます。 
綿をつむいで糸をつくり、つなぎあわせ編みあげて生地ができます。それにたとえて言うならば、私たちは、日々

精神障害者への支援をつむぎ、つなぎ編みあげて地域生活支援体制を築こうとしてきました。何をめざし、何を生
みだそうとしてきたのか、そのことの検証と今後の「支援つむぎ」をどのように織りなして行くのかについて学び
合う機会になればと思います。 


